

Francesco Rocca, reelegido presidente de la Federación Internacional de la Cruz Roja

20 de junio de 2022 (Ginebra). Francesco Rocca ha asegurado un segundo mandato de cuatro años como presidente de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (IFRC). Rocca ha sido elegido por los representantes de las 192 Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en la 23^a Asamblea General de la IFRC, celebrada en Ginebra.

Sobre su reelección, Francesco Rocca ha señalado que “vivimos tiempos extremadamente turbulentos. Los caminos peligrosos de la inestabilidad económica global, la escasez de alimentos, la crisis climática y las emergencias sanitarias están convergiendo para crear un momento de riesgo sin precedentes para el mundo”. “Me enorgullece aceptar este desafío junto con nuestros 14 millones de voluntarios y voluntarias de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, que en este momento están haciendo todo lo posible para servir a sus comunidades locales”.

El reelegido presidente ha elogiado el papel de la cercanía en la respuesta humanitaria y se ha comprometido a seguir liderando la inversión en la acción a nivel comunitario: “La pandemia mostró al mundo el papel fundamental que desempeñan los actores locales, como nuestros voluntarios y voluntarias de la Cruz Roja y la Media Luna Roja al responder a las crisis. La cercanía de la ayuda humanitaria es la forma más eficaz de salvar vidas y construir comunidades más seguras, fuertes y saludables”.

Abordar el creciente impacto humanitario de la crisis climática, reducir las crecientes desigualdades en salud, y apoyar y proteger a los migrantes son las tres principales prioridades enumeradas por el presidente.

Asimismo, ha instado a la comunidad internacional a poner la solidaridad mundial en primer lugar y traducirla en acción: “Cuando hay voluntad política, diálogo abierto y decisiones multilaterales, todo es posible. La respuesta política, pública y humanitaria a la crisis de Ucrania ha demostrado lo que se puede hacer cuando la humanidad y la dignidad son lo primero, cuando existe la solidaridad mundial y la voluntad de ayudar y proteger a las personas”.

El papel del presidente de la Federación Internacional es un papel voluntario. Rocca comenzó como voluntario a fines de la década de 1980 trabajando con personas solicitantes de asilo y refugiadas en

Italia. Se unió a la Cruz Roja Italiana en 2007, y fue elegido presidente nacional en 2013. En la IFRC, Rocca se desempeñó anteriormente como miembro de la junta directiva y vicepresidente para Europa. Abogado de formación, comenzó su carrera profesional luchando contra el crimen organizado. Luego pasó a la administración de la salud.

Cuatro nuevos vicepresidentes y 20 miembros de la junta directiva que representan a cada una de las regiones geográficas de la Federación Internacional también son elegidos en la 23 Asamblea para el cargo.

Notas para los editores:

Para más información o para solicitar entrevistas con el presidente Rocca, contacte con:

Benoit Carpentier: +41 (0)79 213 24 13, benoit.carpentier@ifrc.org

Tommaso Della Longa: +41 (0)797084367, tommaso.dellalonga@ifrc.org

Sobre Cruz Roja

Cruz Roja representa el mayor movimiento humanitario, ciudadano e independiente del mundo. Lleva 157 años colaborando con entidades públicas y privadas para que la humanidad y la dignidad llegue a todas las personas en cualquier lugar y en todo momento y circunstancias.

En España, Cruz Roja cuenta con más de 250.000 personas voluntarias y más de 1.250 puntos de atención en todo el territorio, que permiten atender anualmente a casi 5 millones de personas en todo el país. Todo ello con el apoyo de cerca de 1,4 millones de socios, empresas y aliados en todos los sectores de la sociedad.

Además de su actividad habitual con las personas vulnerables, al declararse la pandemia, puso en marcha el Plan Cruz Roja RESPONDE frente al COVID-19, un plan integral de actuación en todas sus áreas de conocimiento: Socorros, Salud, Inclusión Social, Educación, Empleo y Medioambiente, con el que ya ha llegado a más de 5,4 millones de personas a través de más de 23 millones de respuestas, en lo que está siendo la mayor movilización de recursos, capacidades y personas de su historia.

Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja presente en 192 países. Actuando siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter Voluntario, Unidad y Universalidad.